Kinderhilfe statt Kundengeschenke

Tettnanger Firma SUT spendet 800 Euro für das Kinderhospiz St. Nikolaus

TETTNANG (kiho) - Eine Spende von 800 Euro hat Uwe Thalheimer von der Firma SUT KFZ-Sachverständigenbüro aus Tettnang an das Kinderhospiz St. Nikolaus überreicht. Thalheimer wollte dieses Jahr - wie im vergangenen Jahr - lieber statt Weihnachtsgeschenke für die Kunden dem Kinderhospiz den entsprechenden Betrag spenden. Ein weiterer Teil der Spende stammt aus einem Kaffee- und Kuchenverkauf bei der Adventsausstellung, die in "Sven's Blumenhaus" in Weißensberg-Rothkreuz stattfand, teilt das Kinderhospiz mit. Die Kaffeerösterei Jehle aus Wangen spendete dafür ihren hochwertigen Kaffee.

Begleitung auf schwerem Weg

Die Einrichtung ist eine Anlaufstätte für Familien mit unheilbar und lebensbegrenzt erkrankten Kindern und Jugendlichen. Es ist das Anliegen und die Aufgabe des Kinderhospizes, die Familien auf diesem langen und oft schweren Weg zu begleiten und ihnen einen Ort zum Krafttanken und Ausspannen anzubieten. Vor der Kulisse von Svens Blumen-



Vor der weihnachtlichen Kulisse von Svens Blumenhaus überreichen (von rechts) Organisator Uwe Thalheimer, Sven Baumeister und Manfred Jehle den Scheck über 800 Euro.

seine Räumlichkeiten zur Verfügung Scheck ans Kinderhospiz.

haus überreichten Organisator Uwe stellte, und der Besitzer der Kaffee-Thalheimer, Sven Baumeister, der rösterei Jehle, Manfred Jehle, den